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醫學院第 60 次行政主管會議紀錄 

 

時間：民國 102 年 9 月 25 日（星期三）上午 8時 

地點：醫學院四樓大會議室 

主席：張俊彥院長(賴明德副院長代理) 

出席人員：如簽到表 

紀錄：王韻婷 

 

一、頒發耳鼻喉科趙文元教授感謝狀 

 

二、確認上次會議紀錄 

 

三、主席報告 

1.102 年彈性薪資獲獎人數不得超過 50%，本院將有 127 人可獲獎勵。系所

收件時間為 10 月 4 日下午 5點。 

2.本院 30 週年院慶活動已成立負責的小組。主要活動期間為 103 年的 2月

21 至 24 日(週五至週一)，活動包括：2月 21 日舉辦三十而立-成大醫學

院醫學教育的變遷(發展或回顧)；2月 22 日舉辦音樂會及五系校友回娘

家；2 月 24 日舉辦大師系列講座。希望各系所能多支持，在 2 月 16 日

至 3 月 24 日間配合院慶舉辦各項系所活動。2 月 20 日的白袍典禮及壓

箱寶新書發表會預計也會與院慶活動結合。 

3.本院已成立評鑑推動小組及系所評鑑執行小組，於 103 年上半年將進行

院系自評規劃作業，於 104 年進行實地訪評。系所主管若有變更，請儘

快於 103 年 7 月前選出以參與評鑑活動。系所評鑑請配合本院短中長程

發展，開始準備各項指標。 

4.應校方教務處要求，本院教學時數計算方式將有重大變更，各系所將收

到正式函文通知。變更例如：英文教學時數乘數不得為 1.5；教學時數

原除以 16 將改為除以 18;研究生教學時數不得計入；參與 seminar 原乘

數 0.5 將改為乘數 1。目前藥理所與環醫所的教學時數偏低請留意。 

5.原屬於臨床學科的 6 個職員名額，在附設醫院提供醫院人力下得以順利

推動系所業務，該 6 個名額則歸到非臨床系所運用。由於本院行政事務

相常龐大，本院非臨床科部的系所共超編 14.36 個職員，院部也有超編

的情形，因此造成申請職員上的困擾，人力不足情形需要大家多多體諒。 

6.無障礙之家由物治系徐阿田老師報告。 
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四、報告事項 

 (一)總務事務(李澤民老師) 

1.實驗室的新學生與助理應經過實驗室安全訓練及體檢。 

2.建議系所請心輔師輔導新生。 

3.建議系所帶新生進行消防逃生路線演練。 

4.最近針對化學實驗室的抽氣櫃進行用電檢查，感謝醫院工務室的協助。 

 楊俊佑院長：消防實務演習可與工務室接洽。 

 高雅慧老師：能否進行全院人員的消防與逃生演練? 

 李澤民老師：全院人員達2-3千人較難辦理全院性演練，去年曾辦理行

政人員的消防演練。希望系所能特別注重學生的逃生路線知識，尤其是

部份單位於建築物內加建造成逃生路線的混亂。實驗室安全訓練對於消

防有作介紹。 

 林志勝主任：目前正在規劃逃生路線並安排專人實際走過，建議應有分

樓層的逃生方式。最大問題在醫學院研究大樓B區，樓層高達12樓，路

線一定要分樓層，否則會擠在醫圖旁的出口。例如3.4樓人員應往E區逃

生。學生走過路線後便可以帶老師逃生。 

 賴明德副院長：消防逃生相當重要，再請總務分處與學務分處規劃。 

 

 (二)無障礙之家(徐阿田老師) 

在本院醫學院林其和前院長的理念下，由院長、附設醫院楊院長及本院多位

老師與醫師拜訪台南市政府、社會局、衛生局開會討論，期望無障礙之家的

功能大幅提昇，使之能成為本院執業或實習的地方。目前復健診所能開放給

全市民使用，但其它設施與服務的使用對象則限制為領有殘障手冊者，該診

所預計於 10 月開標。其分開標案的方式與本院的期望不太相同。 

 楊俊佑院長：無障礙之家的復健診所歇業後，經議員於市議會諮詢後引

發媒體報導。在林前院長的理念下，由醫學院老師規劃、醫院行政人力支持，

主動拜會市政府希望能經營無障礙之家，但實際上並不可行。我們的想法

是，無障礙之家原有的我們不動、做不好的我們改善、沒有的我們加入，在

每一區域作完善的營運規劃。往例是市政府給予規劃經費，再作全盤的規

劃。但本案是本院主動提出規劃要求，原先預計在充份的準備下，將完整的

營運計畫送市政府核准，但社會局希望能提前在 10 月 1 日市議會開會前定

案，但於 9 月 26 日與社會局的會議中招標內容卻仍未清楚的討論。我認為

以服務概念來承諾每件事將會引起許多後果，該復健診所隸屬於社會局，經

營上有諸多限制。附設醫院目前已負擔支援斗六分院與台南醫院，營運結餘

較往年短少 1億 2千萬，所以無法再以作公益方式接收無障礙之家。若醫學

院的問題能自行解決，附設醫院能以人力報備方式支援無障礙之家。無障礙

之家一年有 600 萬預算，外包承租後，還需另繳回饋金。建議謹慎思考。 

 賴明德副院長：轉達院長的意見為:緩議。 
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五、提案討論 

無 

 

六、臨時動議 

(一)醫學院小東路門口紅燈左轉照相機一事 

 楊俊佑院長：上週與市政府交通局開會討論此事，提出幾個改善方案：

1)紅綠燈分三個時段；2)削減安全島作出轉彎入口。測速照相機放在本

院門口是因為曾有學生在此發生車禍，為保護本校學生而設立。改善方

案需待編列預算與招標。 

 李澤民老師：總務分處已透過學校向市政府反應。 

 

七、散會 


